

Zeitschrift: Actes de la Société jurassienne d'émulation

Herausgeber: Société jurassienne d'émulation

Band: 25 (1920)

Nachruf: Paul Amez-Droz : 1860-1921

Autor: [s.n]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

+ Paul Amez-Droz

1860 - 1921



M. PAUL AMEZ-DROZ a largement participé à la vie locale de St-Imier et à son développement, ainsi qu'à la prospérité de plusieurs de ses institutions d'utilité publique.

Né à St-Imier, en 1860, il y avait suivi les écoles et fait son apprentissage d'horloger. Il pratiqua dans cette branche jusqu'en 1905. A ce moment, attiré par le Mont-Soleil, il y installa l'Hôtel Beau-Séjour et créa, avec quelques-uns de ses amis, le *Funiculaire*, qui est devenu absolument indispensable et qu'il administra avec eux dès le début, et à titre d'administrateur-délégué depuis l'été 1918.

M. Paul Amez-Droz fit partie du Conseil général pendant dix ans, de la Commission scolaire primaire pendant onze ans.

Ancien membre du Conseil de paroisse, il fut, en cette qualité, président du Comité d'initiative pour la réfection du Temple.

Les sociétés de St-Imier perdent en M. Paul Amez-Droz, un soutien excellent, un ami dévoué et un conseiller avisé.

+ Edouard Beerstecher

1878 - 1921



Né à Neuveville, dont sa famille est bourgeoise, EDOUARD BEERSTECHER a fait sa carrière dans sa ville natale, après un séjour d'un an en Suisse allemande et de sept ans à Genève. Il rapporta de cette ville un esprit élargi bien au delà des limites de sa profession. Son intelligence avisée, doublée d'un bon sens pratique remarquable, lui valut la pleine confiance de ses concitoyens, et les postes de confiance auxquels ils fut appelé sont nombreux. Membre du Conseil de bourgeoisie et du Conseil de paroisse, des Commissions de l'école de commerce, du Progymnase et de l'école enfantine, il apporta dans toutes ces fonctions un zèle qui n'avait d'égaux que son tact et sa bienveillance.

Il s'occupa particulièrement de l'Asile de Mon Repos, dont les intérêts lui tenaient fort à cœur. Il fut, des années durant, secrétaire de la Direction de cet établissement hospitalier. Chrétien fervent, mais d'une largeur de vues et d'une tolérance admirables, il était au moment de sa